## れんけ組だより 10月号

暑さも和らぎ、少しずつ過ごしやすくなってきました。水遊びをしていると、「おそとであそびたい!」「むしさがししたい!」といった声が子どもたちから聞こえてくるようになり、これからは本格的に 散歩へ行きたいと思います。









## 先月の様子

気温が高い日が多く水遊びを楽しみました。おもちゃを色水と一緒に 凍らせ水遊びに用意すると「たすけてあげないと!」「なかから、でてき たよ!」等色々な反応を見ることができました。

9月後半になると過ごしやすい気温になり、園庭や屋上に行き、バス&電車ごっこをしたり、簡単なルールのあるシッポとりゲームを楽しみました。シッポを取られて泣いてしまったり、色々な葛藤体験をしながら遊びを通して成長しています。今月からは一ツ家公園へ散歩に出かける予定なので、公園でも簡単なルールのある遊びを楽しもうと思います。













## 

- ・水遊びが終わり、散歩に出かけるようになります。9時30分には保育園を出発しますので、 早目の登園をお願いします。
- ・涼しい日が増えてきました。長そで・長ズボンの用意をお願いします。